

Jueves 07 de marzo de 2019

Reforma Sube 1.9% productividad trimestral de EU AP Reuters Washington DC, Estados Unidos (07 marzo 2019).- La productividad de los trabajadores estadounidenses aumentó más de lo esperado en el cuarto trimestre, generando el mayor incremento anual en ocho años. El Departamento del Trabajo dijo este jueves que la productividad no agrícola, que mide la producción por hora por trabajador, aumentó a una tasa anualizada de 1.9 por ciento en el último trimestre. Los datos para el tercer trimestre se revisaron a la baja para mostrar que la productividad creció a un ritmo del 1.8 por ciento, en lugar de la tasa de 2.2 por ciento reportada anteriormente. Economistas encuestados por Reuters habían pronosticado que la productividad en el cuarto trimestre subiría a una tasa del 1.6 por ciento luego de una moderación en el crecimiento del Producto Interno Bruto para ese periodo. P.C. Estados Unidos, trabajadores, productividad Tiene inflación anual nivel más bajo desde 2016

Amelia González Cd. de México (07 marzo 2019).- El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) tuvo un descenso mensual en febrero de 0.03 por ciento y cortó así una racha al alza de 8 meses, mientras que la inflación anual se ubicó en 3.94 por ciento, la más baja desde diciembre de 2016. En el mes pasado, la inflación se ubicó dentro del objetivo del Banco de México (Banxico), que tiene como meta un rango de entre 2 y 4 por ciento. En diciembre de 2016, la variación anual del índice de precios fue de 3.36 por ciento. El resultado de mes pasado fue por el impacto de los productos agropecuarios, en especial frutas y verduras, que descendieron en conjunto 4.28 por ciento. P.C. INEGI, inflación Caen pedidos de ayuda por desempleo

Reuters Washington DC, Estados Unidos (07 marzo 2019).- El número de estadounidenses que presentó solicitudes de subsidios por desocupación se redujo inesperadamente la semana pasada, lo que apunta a fuertes condiciones del mercado laboral pese a señales de que el crecimiento del empleo se estaba desacelerando. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desempleo cayeron en 3 mil, a una cifra desestacionalizada de 223 mil para la semana que terminó el 2 de marzo, dijo este jueves el Departamento del Trabajo. P.C. Estados Unidos, desempleo Alertan por bajas reservas de gasolina

Karla Omaña Cd. de México (07 marzo 2019).- Aunque el nivel de inventario de petrolíferos para el País ha mejorado respecto con lo que se tenía en enero, México no está preparado para poder enfrentar otra crisis por desabasto dadas las condiciones de almacenamiento actuales, alertaron expertos. De acuerdo con Rosanety Barrios, especialista del sector energético, aunque la estrategia del Gobierno federal por seguir distribuyendo el combustible mediante pipas se ha controlado, el sistema logístico del País sigue siendo débil. Apenas se cuenta con cuatro días de almacenamiento, un día más de lo que se tenía en enero, lo que resulta ser insuficiente para la demanda actual, e incluso para meses de alto consumo, como es semana santa o fin de año, agregó. P.C. sector energético, gasolina, reservas Ganan en febrero ahorros para el retiro

Adriana Arcos Cd. de México (07 marzo 2019).- Las alcancías de los trabajadores que integran los fondos de pensiones para el retiro tuvieron un periodo favorable en febrero, mes en el que acopiaron rendimientos promedio de más de uno por ciento. Los cochinitos del ahorro con el perfil más arriesgado obtuvieron las mayores utilidades en el mes. Los más veteranos, con un perfil de riesgo bajo, resultaron con los beneficios más abultados en el último año, debido a las ganancias ininterrumpidas que acumularon en los últimos meses. La Siefore 4, con los activos de los trabajadores de 36 años o menos, presentó una tasa mensual de 1.79 por ciento, que, en términos anualizados, fue de 21.87 por ciento, la más alta del sistema. P.C. Afores, ahorro, pensiones, seguridad social Arriesgan cosechas al recortar apoyos

Moisés Ramírez Monterrey, México (07 marzo 2019).- Mientras que el Gobierno federal destina miles de millones de pesos para que pequeños agricultores de granos eleven sus cosechas a mediano plazo, también está llevando a que una tercera parte de la producción nacional de maíz blanco esté en riesgo desaparecer. El peligro es latente también para la producción nacional de sorgo y trigo, pero lo más grave es el desabasto y mayor dependencia alimentaria que le sobrevendrá a México, consideraron agricultores de varios estados y especialistas. Explicaron que la causa es porque a partir de este año, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) resolvió apoyar con su programa Ingreso Objetivo sólo al volumen de cosechas que resulten de 30 hectáreas de riego y 60 hectáreas de temporal, no más. P.C. Sader, agricultura, producción, gobierno federal El Economista Trabajadores esperan que Walmart atienda demandas para evitar huelga Notimex La Asociación Nacional del Trabajador del Comercio y Oficinas Particulares confió que la empresa Walmart en México sea sensible y atienda las demandas de un incremento salarial de 20% y 4% sobre las ventas, a fin de evitar una huelga emplazada para el próximo 20 de marzo. Así lo afirmó René Sasores Barea, secretario general de dicha asociación afiliada a la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), quien en entrevista con Notimex expuso que se tienen que respetar los derechos de la clase trabajadora, plasmados en la Ley Federal del Trabajo. P.C. Walmart, sector empresarial, huelgas, derecho laboral, empleo, salarios México y Brasil volverán a libre comercio automotor: fuetes Lilia González Lilia González El acuerdo automotriz entre México y Brasil se encamina hacia el libre comercio a partir del próximo 19 de marzo; mientras que el intercambio con Argentina se mantendría con cuotas de exportación de vehículos ligeros, informaron fuentes allegadas a la negociación de ambos gobiernos. México y Brasil mantienen un comercio acotado con cuotas de exportación de vehículos desde hace cuatro años, luego de que los sindicatos cariocas obligaran a su gobierno a cerrar la frontera a las importaciones mexicanas, argumentando que nuestro país produce a bajos costos. Dicha situación también se presenta con Argentina, en donde quedó establecido limitar el intercambio comercial bajo el protocolo automotriz del acuerdo de complementación económico (ACE) 55. P.C. Brasil, industria automotriz, acuerdo comercial, comercio exterior Pese a estridencias de Trump, México logra superávit récord con EU Octavio Amador Al calor de la incertidumbre por la negociación del Tratado México-Estados Unidos-Canadá (T-MEC), durante el 2018 el superávit comercial de mercancías de México con Estados Unidos escaló a un ritmo de 15% para llegar a un máximo histórico de 81,517 millones de dólares. Lo anterior fue

posible gracias a que México superó a su socio del norte en dinamismo exportador, con un alza de 10.3% a 346,528 millones de dólares, mientras que las ventas de Estados Unidos a México subieron a un ritmo menor, de 8.9% a 265,010 millones de dólares. El déficit comercial de Estados Unidos con México incrementó por quinto año consecutivo, en el marco de un abultamiento sistemático del déficit global del socio del norte y de una retórica proteccionista por parte del gobierno estadounidense, a cargo del presidente Donald Trump. P.C. Estados Unidos, balanza comercial, superávit comercial, T-MEX, acuerdo comercial Inversión minera debe ser con desarrollo social: SE Redacción El Economista El subsecretario de Minería de la Secretaría de Economía (SE), Francisco Quiroga, invitó a los empresarios del sector a seguir invirtiendo en México, y a hacer una minería que contribuya al Estado de Derecho y al desarrollo social. Así lo informó la entidad por medio de un comunicado. Durante la celebración del Mexico Mining Day, el encuentro de promoción de inversión minera internacional más importante del gobierno mexicano, los conminó a tomar en cuenta la participación comunitaria como parte de su plan de negocios; la promoción de los derechos humanos, y el desarrollo de las capacidades productivas de los habitantes de las zonas en donde están las minas. P.C. Secretaría de Economía, sector minero, inversión, desarrollo social Ensamble y envío de autos vuelven a terreno negativo Lilia González México redujo su producción y exportación de vehículos ligeros durante febrero del 2019, al presentar caída de 5% en el armado de autos y 0.1% en los envíos al exterior, reportó el Inegi. La producción de vehículos pasó de 328,352 unidades a 311,833 autos ligeros en febrero, lo que se traduce en 16,519 unidades menos respecto al mismo mes del 2018. Para el armado de autos, este es el primer tropiezo desde el 2016. Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), explicó que la disminución en la producción de autos respondió al ajuste de inventarios de algunas marcas, en donde cambian de modelo o suplen, pero las cifras positivas en el ensamble continuarán en los próximos meses. P.C. AMIA, industria automotriz, producción, exportaciones Inflación se ubica en 3.94%; precios de gasolina magna regresan al alza Ana Karen García Al corte del segundo mes del 2019 la tasa de inflación anual se ubicó en 3.94%, cumpliendo con la meta establecida por el Banco de México (3% +/- un punto porcentual). La estabilidad de precios se explicó por un buen comportamiento en el rubro de frutas y verduras. Por el contrario, la gasolina magna rompió su racha positiva y se encareció nuevamente. En comparación mensual, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) cayó 0.03 por ciento. Éste es el mejor resultado para un febrero desde el 2002, que presentó un decrecimiento de 0.06%, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). P.C. INEGI, inflación Aranceles y shutdown pesaron sobre la economía de EU: Libro Beige Reuters La desaceleración del crecimiento mundial y el cierre parcial de 35 días del Gobierno federal pesaron sobre la economía estadounidense en las primeras semanas del 2019, pero siguió creciendo en medio de un todavía ajustado mercado laboral, informó el miércoles la Reserva Federal. "La actividad económica continuó expandiéndose a finales de enero y febrero", pese a que se arraigaron las preocupaciones en el banco central de Estados Unidos sobre una posible desaceleración, dijo la Fed en su "Libro Beige", una imagen de la economía obtenida a través de contactos empresariales. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico La Jornada BCE rebaja su previsión de crecimiento en zona euro Afp Fráncfort. El Banco Central Europeo (BCE) rebajó su previsión de crecimiento en la zona euro para este año y el año próximo debido a los riesgos que pesan sobre la coyuntura, anunció este jueves su presidente, Mario Draghi, en conferencia de prensa. El BCE pronostica una expansión del PIB de la zona euro de 1.1 por ciento en 2019 y 1.6 en 2020, contra 1.7 para los dos años en sus previsiones de diciembre. Para 2021 la entidad mantiene su pronóstico de crecimiento de 1.5 por ciento. P.C. BCE, zona euro, crecimiento económico, pronósticos OCDE: pega a México la desaceleración de la economía mundial la Redacción Jueves 7 de marzo de 2019. El crecimiento de la economía nacional será este año menor al previsto hace unos meses. Parte de esa desaceleración tiene que ver con una dinámica más lenta de la demanda interna, que puede ser contrarrestada por algunas políticas del nuevo gobierno. También está relacionada con una pérdida de fuerza de la expansión global, que ocurre a un ritmo mayor al esperado, incluido Estados Unidos, el principal destino de las exportaciones mexicanas. Así lo advirtió este miércoles la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). P.C. OCDE, crecimiento económico, economía mundial Se prevé libre comercio del sector automotriz con Brasil: AMIA Alejandro Alegría Ciudad de México. La industria automotriz de México indicó que buscará que ese sector tenga libre comercio con Brasil, pues a partir del 19 de marzo terminará el plazo de Acuerdo de Complementación Económica (ACE) 55, el cual solo permitía la importación de vehículos a esa nación latinoamericana por cupos. En conferencia de prensa, Eduardo Solís Sánchez, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), recordó que con Brasil existía un cierto límite de exportación de automotores producidos en México por un plazo de cuatro años, pero el acuerdo llegará a su fin en dos semanas, por lo que se espera que el nuevo esquema que entre sea de libre comercio entre ambas naciones. P.C. AMIA, Brasil, industria automotriz Fortalecer inversión pública y privada para evitar pobreza. Canacintra Leopoldo Ramos, corresponsal Saltillo. Para garantizar el crecimiento de cinco por ciento sostenido durante 20 años a fin de abatir la pobreza, la inversión pública y la privada deben de ir de la mano y también es indispensable que el gobierno federal deje de enviar señales negativas sobre la eventual escasez de combustibles como gas natural y de energía eléctrica, consideró el dirigente nacional de Canacintra, Enoch Castellanos. "La vía para salir del problema de energía, es que se fortalezca a las empresas productivas del estado, es decir, Pemex y Comisión Federal de Electricidad, pero que se deje participar a los privados. Si queremos generar desarrollo, tiene que haber inversión y toda inversión es bien recibida, tanto la pública como la privada. Si limitamos la privada le dejamos la carga al gobierno federal y el gobierno, independientemente del signo partidista que la encabece, ha demostrado que no tiene los recursos para por sí solo suplir de los energéticos que necesitan los hogares y la industria mexicana", comentó. P.C. Canacintra, gobierno federal, inversión, finanzas públicas BMV cae 0.52% e hila ocho sesiones negativas Notimex Ciudad de México. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) siguió con su racha negativa y terminó con una baja de 0.52 por ciento, con lo que sumó ocho jornadas consecutivas de descensos y toca su menor nivel desde el cierre de 2018. En cifras definitivas, el principal indicador accionario, el S&P BMV IPC, se ubicó 41 mil 908.15 unidades, lo que implicó un descenso de 220.76 puntos respecto al cierre previo. Al término de la sesión bursátil, en la

plaza mexicana se operó un volumen de 220.1 millones de títulos, por un importe económico de seis mil 824 millones de pesos, con 47 emisoras que ganaron, 57 perdieron y 11 se mantuvieron sin cambio. P.C. BMV, sistema financiero Economía de AL crecería 37% anual con equidad de género. BID Dora Villanueva Ciudad de México. Las economías de América Latina crecerían 37 por ciento por año si dieran a las mujeres las mismas oportunidades laborales que se dan los hombres, sostuvo Stephanie Oueda, jefa de Género, Diversidad e Inclusión de BID Invest, el ala privada del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Sin embargo, los últimos datos reportados por el Fondo Monetario Internacional, en su Informe global sobre brecha de género, la región aún dista de cerrar las disparidades entre hombres y mujeres. Con la tasa de progreso actual, se estima que esta situación se reviera en 74 años. P.C. BID, América Latina, género, mujeres, igualdad, derecho laboral, brecha de género EU y demanda interna pegan al crecimiento en México: OCDE Redacción Ciudad de México. El crecimiento de la economía nacional será este año menor al previsto hace unos meses. Parte de esa desaceleración tiene que ver con una dinámica más lenta de la demanda interna. Pero también es resultado de una pérdida de fuerza de la expansión global, "que ocurre a un ritmo mayor al esperado", incluido Estados Unidos, el principal destino de las exportaciones mexicanas, advirtió este miércoles la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). P.C. OCDE, crecimiento económico El País El déficit comercial y la migración ponen en evidencia la estrategia de Trump SANDRO POZZI ANTONIA LABORDE Dos cuestiones clave para el presidente, como el comercio exterior y la inmigración, se vuelven en su contra. El déficit comercial se disparó en 2018 a niveles de hace una década y el número de personas que tratan de cruzar la frontera desde México alcanzó en febrero la mayor cota en 12 años, pese a las promesas de Trump para reducir el agujero comercial y frenar la entrada de extranjeros. P.C. Estados Unidos, migración, déficit comercial, economía mundial El déficit comercial de EE UU se dispara a máximos de 10 años pese al proteccionismo de Trump SANDRO POZZI La escalada del déficit comercial llevó al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, a enarbolar la bandera del proteccionismo hasta el punto de autoproclamarse el hombre de los aranceles. Pero los datos cuestionan su estrategia de nacionalismo económico: provocó, en realidad, el efecto opuesto. El desequilibrio entre lo que la primera potencia mundial importa y exporta creció hasta los 621.000 millones de dólares en 2018, un 12,5% más que el año anterior y un 23% que cuando llegó a la Casa Blanca. P.C. Estados Unidos, déficit comercial